



Interpellation

43/25 betreffend Bewässerung gemeindeeigene Rasenplätze

Die Gemeinde Emmen verfügt über viele gutgepflegte und schöne Sport-Rasenplätze. Damit der Rasen den harten Beanspruchungen in der Trainings- und Spielphase standhalten kann, braucht es viel Pflege, Dünger und vor allem Wasser. Dem Interpellanten ist aufgefallen, dass der Rasen beim Sportplatz Gersag tagsüber bei rund 30 Grad Celsius bewässert wird. Eigentlich sollte jeder wissen, dass rund 50% des Wassers verdunstet, wenn man bei solchen Temperaturen bewässert. Wasser ist ein kostbares Gut und sollte nicht verschwendet werden. Da die Gemeinde Emmen das Label Energiestadt trägt, sollte auf Wasserverschwendung verzichtet werden.

Der Gemeinderat soll folgende Fragen beantworten:

- Wird auf den Rasenplätzen Gift zur Unkrautbekämpfung verwendet?
- Wieviel Dünger wird im Jahr für die Rasenflächen verwendet?
- Wieviel Wasser wird im Jahr für die Bewässerung der Rasenflächen verwendet?
- In welchen Monaten werden die Rasenflächen bewässert?
- Gibt es einen genauen Zeitplan für die Bewässerungen?
- Wird an Regentagen auch bewässert?
- Gibt es eine Tageszeit oder Tagestemperatur, wo auf eine Bewässerung verzichtet wird?

Emmenbrücke, 25. Juni 2025

Im Namen der SVP Fraktion

Marco Paternoster